



GENTE DETRÁS DEL DINERO

TABE VA POR REELECCIÓN EN MH

POR MAURICIO FLORES

mauricio.flores@razon.com.mx Twitter: @mfloresarelcno

La alianza Va por la CDMX no corre riesgos en Miguel Hidalgo. Apostó todas sus cartas a Mauricio Tabe para las próximas elecciones del 2 de junio. Y es que la coalición PAN, PRI, PRD formalizó el registro del actual alcalde de esa demarcación para buscar la reelección en la demarcación y repetir el triunfo de 2021, donde Morena literalmente "se desfondó".

Nos cuentan que el cierre de filas con Tabe se debe a que, en las encuestas de intención del voto, el panista está por encima del partido oficial por casi 20 puntos. Ahora sí que, con estos primeros sondeos y los logros que el alcalde ha dado en seguridad, reactivación económica y en la defensa de las mujeres, la oposición busca darle al partido oficial la misma medicina que hace tres años.

Cierran filas por Delta-Aeroméxico ante DOT. Desde la Cámara Nacional del Aerotransporte, que encabeza Diana Olivares, la Asociación Latinoamericana y del Caribe del Transporte Aéreo, al mando de Ricardo Botelho, la Cámara de Comercio

de EU, que encabeza Suzanne P. Clark, y la Asociación de Agencias de Viajes y Empresas Turísticas, manifiestan su apoyo a la alianza entre Delta y Aeroméxico dado su papel crucial en el tránsito de personas, ideas, negocios y mercancías entre México y Estados Unidos..., y llaman al Departamento de Transporte (DOT) de ese país a no desbaratar la asociación entre las aerolíneas capitaneadas por Ed Bastian y Andrés Conesa.

De manera directa o implícita, también se han manifestado a favor de que Allegiant, de Maurice J. Gallagher, se asocie con Viva Aerobús, de Roberto Alcántara, a fin de fortalecer la competencia y competitividad en los cielos de ambos países.

Como se ha diseccionado en este espacio, la posición del DOT, a cargo de Pete Buttigieg, no parece sustentada en razones técnicas sino en razones de alcance político. Pero de mientras, ayer, esa autoridad decidió dar un espacio de dos semanas—hasta el 23 de febrero en curso— para que Delta y Aeroméxico (y otras partes relacionadas) aboguen a favor de que se mantenga la inmunidad antimonopólica y se evite la dilución de esa sociedad.

Andrea pierde ante la Libertad de Expresión. No hay vuelta de hoja: el TEPJF refrendó su defensa por la libertad de prensa y de expresión de los comunicadores en México. El tribunal estableció que no fue violencia política de género sino una crítica al supuesto uso indebido de recursos públicos la que emitió Denise Dresser (y decenas de comunicadores) en torno al viaje que la diputada morenista Andrea Chávez realizó en un avión del Gobierno federal para asistir a un evento partidista en Chihuahua, un evento del exaspirante presidencial Adán Augusto López.

La verdad no peca, pero incomoda.